

BAJO PRESIÓN

90%

ES LA PROBABILIDAD

De que la deuda de México alcance un nivel igual o menor a 59% para 2030.

51.4%

DEL PIB

En el escenario de Hacienda, es el nivel en el que se estabiliza la deuda a mediano plazo.

ANTE CHOQUES EXTERNOS

Deuda del país es sostenible: Hacienda

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

La Secretaría de Hacienda realizó diversas pruebas de estrés a la deuda del país y concluyó que, aún ante choques extremos, ‘no presenta una trayectoria explosiva’, y por lo tanto es sostenible.

El análisis de sostenibilidad evaluó la trayectoria del SHR-FSP como proporción del PIB ante choques en el crecimiento económico, inflación, tasas de interés y tipo de cambio.

Precisó que en los diferentes supuestos la deuda se mantiene en niveles moderados, por lo que el sector público no se verá en necesidad de implementar ajustes de política para reestructurar su deuda o declararse en impago.

“El escenario base es congruente con los datos presentados en los CGPE 2025, en el que se estima que el SHR-FSP se estabiliza en una trayectoria alrededor de 51.4 por ciento del PIB en el mediano plazo”, recalcó.

Carlos López Jones, especialista en deuda, explicó que con los resultados se descarta el riesgo de que México caiga en *default* o que pierda el grado de inversión.

Sin embargo, advirtió que los supuestos de Hacienda están basados en cuentas alegres de que la deuda/PIB no superará el 51.4 por ciento en los próximos seis años y que el PIB creará al 3 por ciento anual.

No obstante, el economista advirtió que la economía no avanzará al 3.0 por ciento y la deuda no crecerá menos de 7 por ciento anual.